

## Les marchands de presse relayent la consultation citoyenne sur le droit à l'Information

mar 14/11/2023 - 11:37



Chers confrères, chères consoeurs,

Vous avez reçu, pour la plupart d'entre vous, en fin de semaine dernière, l'affiche des Etats Généraux de l'information destinée à recueillir les attentes des Français sur le droit à l'information et leur rapport à la presse.

Nous nous sommes associés à cette vaste consultation citoyenne, en tant qu'organisation professionnelle représentative des marchands de presse, car ne l'oublions pas, notre proximité avec les lecteurs et notre présence sur l'ensemble du territoire font de nous les maillons essentiels du pluralisme des opinions et de la liberté de la presse.

Nous avons jusqu'au 19 novembre pour collecter auprès du public, de nos clients et de l'ensemble des citoyens leur avis et leurs idées sur l'information et les médias, des sujets qui nous tient à cœur car il en va aussi de l'avenir de notre profession.

Je compte sur vous pour relayer cette campagne initiée le Conseil économique, social et environnemental (CESE), en affichant cette semaine et jusqu'à dimanche le poster que vous avez reçu ou en imprimant le document en PJ, et en incitant vos clients à participer à ce grand débat démocratique et en y répondant vous-même, car votre opinion de spécialiste compte!

Daniel Panetto

Président de Culture Presse

Culture Presse - 16 place de la République 75010 Paris - Tél : 01 42 40 27 15